

# Pressetexte

Ein vorweihnachtliches Konzert mit Orchester und Ensemble für die ganze Familie.  
Das Institut für Populärmusik präsentiert sein aktuelles Programm.  
Jugendorchester, Orchester und Saxophon-Ensemble spielen klassische und populäre Klänge  
passend zur Jahreszeit.

Am Sonntag, den 10. Dezember 2023, findet ab 16:00 Uhr unser alljährliches Konzert in der  
Christuskirche in Duisburg-Rheinhausen statt.  
Unter dem Titel „Live Music“ gestalten über 40 Musiker-innen, gemeinsam mit unseren Dozenten,  
dieses Event.  
Mit den im Rahmen des Konzertes gespendeten Geldern unterstützen wir die Arbeit des Vereins  
„Karmagrooves e.V.“.  
Der Verein unterstützt durch seine nationale und internationale Arbeit und Förderung, Kinder und  
Jugendliche durch Musik in ihrer Entwicklung.  
Wir freuen uns auf viele interessierte Gäste.